

Rebeca Gaete, nueva Presidenta del Centro de Estudiantes de Ingeniería

Con el eslogan "Comunidad, Conciencia y Participación", la lista de estudiantes de izquierda liderada por la alumna de Ingeniería Civil Industrial, Rebeca Gaete, ganó la elección del Centro de Estudiantes de Ingeniería (CEI) realizada el 12 y 13 de noviembre, en la que participó un 40% del total de alumnos de la FCFM.

En los 102 años de vida de la organización –un semillero de líderes que incluyen a ex Presidentes de la República como Jorge Alessandri Rodríguez y Eduardo Frei Ruiz Tagle y ex Presidentes de la FECH, como Julio Lira, Luis Felipe San Martín y Felipe Melo–, la única mujer que hasta ahora había ocupado el cargo de Presidenta del CEI fue Scarlett Vásquez en 1996, mientras era estudiante de

ingeniería civil. Por esto, el liderazgo que Rebeca Gaete –hija de un ex alumno de Beauchef, el ingeniero civil matemático Sergio Gaete Becerra– asumirá en la conducción del movimiento estudiantil, da un nuevo impulso a la inserción de la mujer en la política universitaria.

"Más que como Presidenta, esperamos como directiva ganar la confianza de los estudiantes, generando la convicción de que es necesaria la existencia de una organización estudiantil con ingerencia en muchos ámbitos lo que conlleva una gran responsabilidad tanto a nivel universitario como a nivel nacional", dijo Rebeca Gaete al ser consultada por la baja participación en los comicios estudiantiles en la FCFM durante los últimos años.

Al referirse a la comunidad de Beauchef, la nueva Presidenta del CEI, quien ha participado en política estudiantil desde que ingresó a la FCFM, como Presidenta del Centro de Estudiantes de Plan Común, destacó la importancia de "fortalecer los lazos con los otros estamentos universitarios integrados por académicos y funcionarios, para crear una identidad de Facultad".

La nueva directiva del CEI quedó integrada por Rebeca Gaete, Presidenta, Matías Grau, Vicepresidente, Natalia Garrido, Directora de Docencia, Yerko Montenegro, Director de Comunicaciones, y Diego Ramírez, como Director Económico.



Primera fila Directiva CEI 2010: Diego Ramírez, Rebeca Gaete, Matías Grau, Natalia Garrido, Yerko Montenegro.

Feria de Deportes FCFM: Incentivando la práctica deportiva

Vóleibol, tae won do, kárate, judo, tenis de mesa, ajedrez, natación, montañismo y remo olímpico son sólo algunas de las disciplinas deportivas que se practican en Beauchef, sin embargo, no todos los estudiantes lo saben. Con el fin de informarlos, el 17 y el 18 de noviembre se llevó a cabo la Feria de Deportes de la FCFM.

En el evento, convocado por el Centro Deportivo de Ingeniería, los beauchefianos pudieron acceder a información sobre las distintas disciplinas deportivas que se practican en la Facultad y también tuvieron la posibilidad de inscribirse para postular a un equipo de su interés.

"Nos dimos cuenta de que muchos no practican deportes por falta de información con respecto a las ramas en las que

pueden participar", dijo Ximena Pizarro, del Centro Deportivo de Ingeniería e integrante de la rama de natación. La estudiante agregó que la idea principal de esta Feria fue difundir las disciplinas deportivas que se desarrollan en la FCFM "para que se integren nuevos deportistas que formen parte de las selecciones y compitan en las olimpiadas de la Universidad o en torneos inter facultades".

Según explicó Ximena Pizarro, el Centro Deportivo de Ingeniería planea realizar nuevamente este evento a principios del año académico 2010. Esta vez, la actividad estará dirigida principalmente a los mechones que ingresen a la Facultad, para que desde el comienzo de su vida universitaria tengan toda la información posible sobre los deportes que pueden practicar.



Construyendo Sueños desde Beauchef



Con el propósito de conocer y debatir sobre temas vinculados a iniciativas sociales desarrolladas en Chile, cerca de 150 jóvenes de diversas carreras y universidades de todo el país se reunieron en la FCFM para participar en el primer Congreso de Iniciativas Sociales Estudiantiles.

La actividad organizada por el programa Construyendo Mis Sueños (CMS) y el Área de Humanidades de la FCFM, se realizó a fines de octubre y contó con paneles de discusión con expertos como el Director del Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación de la Universidad Alberto

Hurtado, Juan Eduardo García-Huidobro; el sociólogo y analista internacional, Raúl Sohr; y el ingeniero comercial de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Ricardo French-Davis, entre otros.

En forma paralela al debate, el *hall* sur del Edificio Escuela se transformó en un espacio de exhibición para los microempresarios participantes del programa CMS, creado por alumnos del Departamento de Ingeniería Industrial, DII. Entre sus organizadores, la Directora Ejecutiva del programa, Solsiré Gaverini, expresó su satisfacción al advertir lo contentos y motivados que se mostraron los estudiantes para desarrollar proyectos

de integración social en sus casas de estudio.

En el congreso también participaron los finalistas del primer concurso de Iniciativas Sociales Universitarias. Entre ellos, el primer lugar lo obtuvo el "Proyecto de Desarrollo Pecuario Alto Andino", impulsado por estudiantes de medicina veterinaria de la Universidad de Chile para el desarrollo de comunidades aymaras. Una idea a la que también se sumaron iniciativas como un taller de energía solar a bajo costo, una escuela de formación sindical, un operativo de salud rural, un preuniversitario solidario y un grupo de voluntariado.